



communiqué

N°:
No.: 58

LE 4 AVRIL 1984

RAPPORT FINAL DES OBSERVATEURS
AUX ELECTIONS DU SALVADOR

L'honorable Allan J. MacEachen, Vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a diffusé aujourd'hui le rapport final des observateurs canadiens aux élections présidentielles du Salvador.

Dans notre rapport du 26 mars 1984 sur le résultat des élections présidentielles tenues la veille au Salvador, nous nous engageons à produire un autre rapport lorsque les résultats du vote auraient été annoncés par le Conseil central des élections. L'ambassade du Canada au Costa Rica a été informée que les 1 278 000 bulletins de vote déposés ont été ainsi répartis: 549 727 (43,41 %) pour le Parti démocrate-chrétien; 376 917 (29,76 %) pour l'Alliance républicaine nationale (ARENA); 244 556 (19,31 %) pour le Parti de réconciliation nationale; et 7,52 % pour les cinq autres partis. Ces chiffres se fondent sur une analyse des résultats connus effectuée par l'ambassade.

Depuis l'élection, il n'y a eu aucune preuve de fraude ou d'intimidation susceptible de modifier nos conclusions.

Nous nous attendons à ce que certaines des difficultés techniques qui ont empêché nombre de citoyens d'exercer leur droit de vote pourront être surmontées avant le deuxième tour de scrutin prévu pour le 6 mai 1984.

Le nombre des bulletins de vote déposés dépasse largement le million, chiffre sur lequel nous avons fondé notre premier rapport; et deux partis se sont taillé une avance confortable. Nous concluons donc que les résultats des élections reflètent généralement le sentiment de la population du Salvador.